



2月すくすく

平成23年2月1日(火)
嘉手納町第三保育所
Tel・fax098-956-3323

寒い日が続いています。インフルエンザもまだまだ安心出来ない状況です。うがいや手洗いを忘れずに予防を行いましょう。感染予防のために園全体での活動は自粛していますが、クラスで遊びを工夫して過しています。また、戸外では体を動かしてあそぶ事で健康な体づくりをしたいと思います。



☆☆☆行事予定☆☆☆

- 3日(木) まめまき
- 8日(火) 避難訓練
- 11日(金) 建国記念日
- 17日(木) お弁当の日
- 23日(水) 誕生会

「かぜ」と「インフルエンザ」どう違う？

かぜとインフルエンザの違いは、主にウイルスの種類と症状です。

- かぜは、アデノウイルス、ライノウイルス、RSウイルスなどが原因で、微熱、鼻やのどの痛み、くしゃみ、鼻水、などが主な症状。
- インフルエンザは、インフルエンザウイルスが原因で、40℃前後の高熱、悪寒、のどの痛み、せき、鼻水のほか、関節痛や筋肉痛を伴うのが特徴。

* 保育目標 *

寒さに負けず室内外で元気に遊ぶ

♪今月の歌♪

- ♪まめまき
- ♪栄養のうた
- ♪うれしいひなまつり

お礼

*たくさんの年賀状ありがとうございました。

クラスだより

お知らせ

- ☆ 寒い日は肌膚の着替えをお願いします。(Tシャツでもいいです)
- ☆ 毎日の健康チェックも忘れずをお願いします。
- ☆ いきいき健康課より
2月9日(水) 3歳児検診
(H19年6月~7月生)

ぼびー組

一月より新しいお友だちが増え、ますますにぎやかになったぼびー組♪
鬼のお面も平気で喜んでいる子ども達。
寒さに負けずに元気に遊ぶぞ~(o)
*くつを持たせてください。

たんぼぼ組

寒さに負けず、元気いっぱいの子ども達。食欲も増し、「もっと ちょうだい」の連発です。二月は「自分で~」という意欲を大切にしながら、トレーニングや着脱等、頑張っていきたいと思います。

もも組

新年を迎え早一ヶ月!!この頃は仲間意識も強くなり、数人の集団で追いかけてこやままごと遊びをして盛り上がることもたちです。インフルになんか負けないぞ~!

ばら組(調理室)

強い子になるようにと、豆まきなどの行事がありますが、今月も風邪に負けない体づくりを食事で応援します。

さくら組

寒さがきびしい二月ですね。でも、園庭の桜の花も咲き、ドキドキの節分と楽しい事もいっぱいです。
かぜに負けずに、元気いっぱい遊びたいと思います。

ゆり組

体調管理に気をつけながら、寒さに負けずに元気いっぱい遊んでいきたいと思います。
もうすぐ ひまわり組になるので頑張ってま~す
＼(o)／

ひまわり組

うわばきもはき慣れて、幼稚園準備も一つずつ進んでいます。期待を持って残り少ない、保育所生活を楽しんでいます。

